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México, D.F., a 7 de julio de 2010. 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA  
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, en el Senado de la República. 

 
PREGUNTA.- (Inaudible) al llamado que convoca el presidente, ¿ya urge? 
 
RESPUESTA.-Sí, yo creo que el llamado que el presidente Calderón ha 
hecho para dialogar, para sentarse a ver los grandes problemas 
nacionales, es de suma importancia.  
 
Una vez pasada la elección, esta semana que los partidos políticos y 
los candidatos hacen los recuentos ante los organismos electorales, 
requiere que de inmediato se sienten junto todas las fuerzas políticas, 
con todos los órdenes de gobierno, a efecto de poder ir tomando las 
mejores decisiones respecto a los principales problemas que tenemos 
en el país. 
 
Es a través del diálogo, a través de encontrar los puntos de 
coincidencia, a buscar cómo se liman las diferencias y a tener la 
responsabilidad de todos los órdenes de gobierno frente a la mesa 
como vamos a poder sacar adelante. 
 
PREGUNTA.- ¿Es necesario que el Congreso retome los pendientes, como 
las leyes de Seguridad Nacional y anti secuestro? 
 
RESPUESTA.- Ahorita el tema principal es el sentarnos todos a dialogar 
y evidentemente parte de los temas a dialogar son los temas 
pendientes de tema de legislación, tanto de las grandes reformas, 
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como de las leyes muy especiales, como secuestro, como seguridad 
nacional, en donde requerimos estar como uno solo todos los 
mexicanos. 
 
PREGUNTA.- ¿Todavía hay condiciones para un extraordinario, diputado? 
 
PREGUNTA.- Sí, por supuesto. Hay tiempo y hay condiciones. 
Encuentro en todos los grupos parlamentarios que hay la mayor 
disposición de poder encontrar los puntos de acuerdo. 
 
Yo creo que hay que trabajar con mayor intensidad, pero creo que sí 
es importante el que hagamos eco al llamado del diálogo del 
presidente Calderón.  
 
PREGUNTA.-  (Inaudible) por este asunto de las elecciones. 
 
RESPUESTA.- La elección fue el domingo y como todo proceso 
electoral, concluye. En este momento están todos los partidos 
políticos atentos, haciendo revisión de su documentación, en las 
revisiones de hoy miércoles, en la del próximo domingo, para poder 
concluir lo que es el proceso mismo.  
 
Creo que, no más allá de esta semana, debemos estar todos 
atendiendo el llamado que hace el presidente Calderón de sentarnos, 
de dialogar, de hacer el análisis de la problemática nacional y 
ponernos de acuerdo en cómo tenemos que resolverlos. Los 
problemas que tenemos en el país no son de unos, son de todos y 
todos tenemos que darles respuesta. 
 
PREGUNTA.-  Diputado, su partido, ¿la única forma puede ganar 
elecciones es a través de las alianzas que ha consolidado con el PRD? ¿Es 
la única forma? 
 
RESPUESTA.-  No, el Partido Acción Nacional ha demostrado que gana 
las elecciones con alianzas, como ahora, y sin alianzas, como en otros 
momentos. 
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Son procesos y coyunturas políticas en las que el PAN está siendo 
atento a las propias condiciones de desarrollo político del país y en 
este momento se dio esta coyuntura de las alianzas, que están 
demostrando eficacia, que están demostrando eficiencia y que la 
ciudadanía las apoyó en cada uno de los estados. 
 
Pero el PAN, por supuesto, 70 años demuestran que somos un partido 
político que por sí mismo podemos ganar, que somos un partido 
político que hemos dado muestra permanente de construcción de 
ciudadanía, de escuela de ciudadanía y, sobre todo, de una presencia 
permanente y definida con nuestros principios de doctrina. 
 
PREGUNTA.- ¿No es un discurso contradictorio decir que van a acabar con 
cacicazgos, cuando aceptaron un cacicazgo impulsando la candidatura de 
Moreno Valle, en Puebla, como es el de Elba Esther Gordillo? 
 
RESPUESTA.- No, creo que el gobernador electo, Moreno Valle, es 
diferente que se reciba el apoyo de tales o cuales organizaciones, o 
de algunos liderazgos magisteriales o políticos del país, a que lo 
ubiquemos en ese sentido. 
 
Era un candidato que estaba siendo bien percibido, bien recibido por 
la ciudadanía de Puebla, además presentó una propuesta que le 
interesó a los ciudadanos poblanos y lo apoyaron y lo votaron. 
Entonces creo que eso es muy importante. 
 
Si hubiera sido la designación de una persona y ya, sin que nadie 
hubiera participado, a lo mejor valdría la pena que analizáramos el 
comentario, pero fueron los poblanos los que votaron por Acción 
Nacional, por la Alianza, por el candidato y son los que van a 
gobernar. 
 
PREGUNTA.- ¿El país no se va a ver entrampado ahora en el proceso 
presidencial? Hoy Creel asegura su abierta decisión de contender por el 
2012; López Obrador también, ¿no estará secuestrado ya el país los 
últimos tres años que le quedan al gobierno del presidente Calderón? 
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RESPUESTA.-  No. Creo que somos una sociedad actuante. Los partidos 
políticos están de manera constante y definitiva buscando los 
procesos que se vienen. El siguiente proceso es el 11, en donde 
tenemos cinco estados de la República y, evidentemente, el tema del 
12 está presente.  
 
Así que qué bueno que ya manifestaron los personajes que usted 
señala y qué bueno que sigan y que surgirán en estos días 
seguramente otros para poder arrancar este proceso. 
 
Que los propios partidos políticos hagan sus primarias, decanten 
aquella lista de aspirantes que deseen participar y que la sociedad se 
vaya dando cuenta y analizando, desde antes, quiénes son los que 
desean participar por la elección del 12. 
 
PREGUNTA.-  ¿Usted se apunta en esa lista? 
 
RESPUESTA.-  No, yo ahorita todavía no me apunto. El día que ya esté 
anotado, yo les voy a decir con toda claridad. 
 
PREGUNTA.-  ¿(Inaudible) cuál es la evolución del partido, de las medidas 
tomadas en la lucha contra el delito organizado en estos años? 
 
RESPUESTA.- El Gobierno mexicano tiene una política muy definida, 
muy clara. Se tomó la decisión desde hace tres años; el presidente, 
los gobernadores y el Consejo de Seguridad están actuando y tomando 
las mejores decisiones y, como lo ha declarado el Presidente 
Calderón, y como se ha apoyado desde la Cámara de Senadores y 
Cámara de Diputados, con las reformas vamos todos en contra del 
crimen organizado. 
 
PREGUNTA.-  ¿Pero cuál es la evolución de los resultados? ¿Son los que 
ustedes esperaban? 
 
RESPUESTA.- Por supuesto que esto va evolucionando y el crimen 
organizado, nadie tiene la cuantificación real, pero en todos los 
estados de la República hay avances importantes para poder librar al 
país del crimen organizado. 
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PREGUNTA.- ¿Hay proyectos de ley nuevos que el partido tenga para 
presentar en los próximos meses al respecto? 
 
RESPUESTA.-  Hay muchos proyectos de ley que están pendientes, que 
las bancadas están haciendo los análisis de temas económicos, temas 
laborales, temas de (interrupción). 
 
PREGUNTA.-  Pero sobre combate al delito organizado. 
 
RESPUESTA.-  Hay unas pendientes que no han sido revisadas todavía 
por la Cámara de Diputados. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) En la Cámara de Diputados han dicho que ya 
están creando un plan anti-aliancistas, un programa que pueda 
competirles a las alianzas del PRD y del PAN.    
 
RESPUESTA.- Yo creo que, más que el tratar desdibujar las alianzas de 
otros partidos políticos, el PRI y el Verde Ecologista estarán pensando 
de cómo superar las alianzas que puedan darse por otros partidos 
políticos. 
 
Tienen que hacer un análisis de ver cómo están gobernando sus 
propios gobernantes, donde la ciudadanía, como bien se ha señalado 
por los medios de comunicación, manifiestan también una saturación, 
un hartazgo de tantos años de estar manteniendo el ejercicio de 
poder, un desgaste del propio ejercicio. 
 
Entonces, yo creo que son los temas que en los próximos meses y años 
estaremos revisando todos los partidos políticos, si las alianzas nos 
dan, nos ofrecen la alternativa que todo partido  político busca y, 
otros, de qué manera la quieren superar.   
 
PREGUNTA.- ¿Usted estaría, entonces, de acuerdo con una alianza como 
la que se hizo PAN, PRD, PT y Convergencia para el 2011 en el Estado de 
México y más  porque por ahí se rumora que parece ser que llega a la 
dirigencia nacional del PAN?  
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RESPUESTA.- En este momento, yo creo que con la elección del 
domingo las alianzas toman otro rumbo; demuestran su eficacia, su 
eficiencia para poder acabar los cacicazgos en determinados estados 
de la República.  
 
Yo creo que éste será un tema que entrarán al análisis serio de los 
miembros de los partidos políticos para las tomas de decisiones. 
 
No es solamente decir “estoy de acuerdo o no estoy de acuerdo”, sino 
que será tema que la membresía de los partidos que deseen participar 
tendrán que ser analizadas a profundidad.   
 
PREGUNTA.- Diputado, en la Cofetel  hoy se designó a Mony De Swaan, 
quien fue coordinador de asesores de Molinar Horcasitas, como 
presidente de este órgano regulador de las Telecomunicaciones. Ya hay 
críticas de la oposición de que con esto pierde autonomía esta instancia 
que no debe estar sujeta al Ejecutivo, ¿cuál es su opinión al respecto?    
 
RESPUESTA.- Aquí es más importante ver la capacidad de quién es 
designado y me es indudable que la capacidad de quien es designado 
en esta responsabilidad pues está fuera de toda duda.  
 
Es una gente que conoce el tema, es una gente preparada desde la 
propia Secretaría de Comunicaciones y Transportes, cuando participó 
allá, por su propia preparación académica y creo que es lo que nos 
tiene que garantizar resultados eficientes, técnicos y profesionales en 
su tarea.  
 
PREGUNTA.- ¿Respaldan este nombramiento?  
 
RESPUESTA.- Creo que es una gente capaz que puede hacer las cosas 
bien.  
 
Muchas gracias.  
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